
 
 
 

 

 

 

 
 
 

ATA 1130/2017 

 

A trentun giorni del mese di luglio due millediciassette, nela sala de secione Arlindo Joaquim Bigarella, si 

ha realizata una Sessione Plenária con la presença dei consiglileri Léo Sonda, Maico Morandi, Ildo 

Stangherlin, Cesar A. Menegat, Jessica Boniatti, Evanite L. Vedana, Claudiomiro Tonet, Dirceu Gizéria, 

Silvino Maróstica. Il presidente Léo Sonda invocando la protezione di Dio, ha dato per aperta la Sessione 

Ordinaria solicitando al colega César A. Menegat para que fesse la letura di una strica dela Bibia. Dopo il 

segretario dela távola ha leto le correspondenzie recebide e é stato aprovata l’ata nº 1129/2017. Nel picolo 

Expediente Il consigliere Maico Morandi ha giustificato l'indicazione di PP, par que come azione 

suggerita, mira a facilitare la regolarizzazione delle singole micro-imprenditori con la ricezione dello 

standard espressa dalla Federal supplementare legge nº 123/2006, che aveva la sua formulazione modificata 

dalla legge complementare federale n 147/2014. Ha anche fatto un breve commento in relazione all'aumento 

della benzina per il brasiliano, e manifestazioni sensazione di imbarazzo per il paese che esporta olio ha il 

prezzo più alto di quelli che contano. Infine, Consigliere sequestrato il Segretario lavora Celso Chiarani e si 

è congratulato per il lavoro che il segretario si è esibito. Il consigliere Silvino Maróstica congratulato con 

il presidente il signor Augusto De Oliveira Bernardo dal diploma ha ricevuto, e il lavoro che è stato funziona 

come presidente della Consepro. Si pentì la morte di recetentes Paduenses, Renato Boscato, Gema Pauletti e 

Giusepina Smiderle Stangherlin, e ha chiesto che la casa si prega carta di pesare. Il consigliere Cesar A. 

Menegat esaltava la bella giornata Domenica scorsa, in cui la parte e il driver colono con sfilata e la 

benedizione ai conducenti e gli agricoltori, che considera importante in quanto le macchine ei camion offrono 

pericoli di incidenti. Ha apprezzato il successo del partito e si è congratulato con tutti i soggetti coinvolti. 

Consigliere ha riferito che intendono fare una richiesta di informazioni per sapere quale deputato ha rilasciato 

i fondi per la pavimentazione R. Pasqual Pauletti. Inoltre, si è congratulato con il signor Augusto Bernardo 

che lavora per la sicurezza della città. Il consigliere Claudiomiro Tonet alleata al signor Silvino, lutto le 

morti recenti in città e ha anche chiesto di essere inviato biglietti di condoglianze alle famiglie, e ha detto 

che la morte di Renato Boscato che ha avuto, tra le altre attività sociali, il primo notaio in città dove era un 

impiegato dello stato. Il consigliere Dirceu Gizéria commentato il partito e il conducente colono e 

apprezzato in tutto il corteo con la benedizione e ha detto che hanno notato una differenza in questo numero 

dal coinvolgimento di persone, in cui tutti hanno contribuito in un modo o nell'altro. Egli ha anche ringraziato 

il lavoro svolto in anticipo Consepro in città, e ha segnalato un nuovo furto nella vostra comunità. Nel grando 

Expediente il consigliere Claudiomiro Tonet ha ringraziato il collega Danrlei l'opportunità di lavorare 30 

più giorni nel legislativo e ha ringraziato tutti per la risposta. Segnalato un riassunto mese e ha elogiato il 

lavoro del collega Jessica, ha riferito alcuni dei suoi lavori e le sue dichiarazioni e anche ringraziato 

l'esecutivo per essere gradualmente rendere alcuni di loro, ma ha chiesto con urgenza di accelerare dossi di 

fronte alla scuola Luiz Gelain e che si terrà un incontro con la comunità Leonel per discutere la perforazione 

di pozzi artesiani. Egli ha anche messo in guardia i consiglieri in modo da non correre per approvare le 

bollette in modo che possano essere prudenti. Concludendo il suo discorso è stato messo a disposizione di 

tutti i consiglieri. All'ordine del giorno sono stati approvati all'unanimità i seguenti accorgimenti: Bill 

27/2017: prevede il conferimento raccolta miglioramento l'esecuzione dei lavori di pavimentazione del 

Vitório Montovani Street. Così come la seguente: Indicazione 67/2017 consiglieri banco PP chiedono gli 

ufficiali che, dopo essere stato approvato in plenaria, viene trasmesso al più eccellente sindaco, in modo che 

attraverso il servizio competente sta studiando la possibilità di ridurre a zero tutte le costi, compresi 

precedenti sulle procedure di apertura, la registrazione, la registrazione, il funzionamento, licenza, permesso, 

registrazione, modifica, bassi e di chiusura e altri oggetti per le singole micro-imprenditori, compresi gli 

importi relativi a imposte, tasse e altri contributi in materia di agenzie di registrazione, autorizzazione, del 

lavoro, di regolamentazione, la responsabilità di annotazione tecnica, rilevamento e l'esercizio della 
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vigilanza professioni regolamentate. Indicazione 68/2017   Consigliere Claudiomiro Tonet Box PP, nella 

decisione della Plenaria, come i suoi compiti di reggimento vengono richiedono ufficiali, da ufficializzato 

questa nomina dell'On. Il sindaco, con la dovuta urgenza, per continuare il lavoro sul tema della "acqua 

potabile da Traverse Leonel", così ha creato un disegno di legge per il pozzo perforato nella vicina comunità 

di Traverse Mützel, è destinato e utilizzati per le famiglie e le imprese che si trovano a Traverse Leonel, tra 

cui la spesa di deroga relativa a tubature e pompe, ecco, è un caso di pubblica calamità, un incontro dovrebbe 

essere chiamato alla Comunità o un'audizione pubblica alla Camera, con la partecipazione dei residenti della 

Comunità, Sindaco, Vice Sindaco, Assessori, Segretario della sanità e dell'Agricoltura, al fine di deliberare 

in materia. Indicazione 69/2017 Consigliere Claudiomiro Tonet, panchina PP, come le assegnazioni 

regimental provengono chiedere gli ufficiali, per essere ufficiale fatta questa dichiarazione a Sua Eccellenza 

il sindaco, che, attraverso il Dipartimento della Salute, fare un censimento delle persone che hanno bisogno 

di farmaci continua dal Comune, al fine di preservare la salute e il benessere delle persone, ecco, è "salute", 

il diritto di ogni individuo in base alla legge.  Indicazione 70/2017  Consigliere Claudiomiro Tonet Box PP, 

nella decisione della Plenaria, come i suoi compiti di reggimento vengono richiedono ufficiali, se questa 

dichiarazione ufficiale per l'On. Il sindaco, con la dovuta urgenza, che attraverso il dipartimento di agricoltura 

e di opere pubbliche, per creare un progetto di legge per concedere sovvenzioni agli agricoltori quando si 

aprono le strade sotto i vigneti e frutteti, come incentivo per i produttori.  In Tutoring Personal Consigliere 

César A. Menegat avvicinato su due appezzamenti di terreno che la città ha e non vengono utilizzati, e ha 

suggerito che il potere esecutivo a sviluppare un nuovo piano in quanto ha già richiesto per la visualizzazione, 

per aprire nuove strade per incoraggiare lo sviluppo del comune. Rilasciato anche la cena il 12, che andrà a 

beneficio dei bambini e dei giovani Coro per i costi di manutenzione Coral. Infine, l'assessore anche 

lamentato la morte di tre paduense durante la settimana e ha notato che il signor Renato Boscato (in 

memoriam) fu il primo notaio in città, che era ufficiale dello Stato. La consigliera Jéssica Boniatti ha 

ringraziato le lodi del collega Claudiomiro, ma ha sottolineato che il lavoro è buono è grazie ad impostare da 

solo non sarebbe possibile. Congratulato tutti coloro che sono stati coinvolti nel partito e il conducente 

colono, il successo del partito che ha avuto più di 200 agricoltori che sfilano sul viale con i loro trattori. La 

consigliera Evanite L. Vedana è congratulato con la grande festa del colono e del driver e tutte le persone 

coinvolte per fare lo stesso. Valutate intorno la sfilata e il significato della data per i cittadini, poiché è noto 

che il comune è l'agricoltura e le difficoltà che gli agricoltori devono produrre. L'assessore ha riferito il 

desiderio che la professione è più apprezzato in che le persone non hanno più vergogna di dire che sono 

agricoltori. Prabenizou il lavoro del Presidente della Cosenpro Augusto, e ha rivelato che andrà insieme ad 

alcuni colleghi consiglieri e il presidente nel corso di un'udienza a Porto Alegre con il consulente del 

Segretario della Sicurezza per richiedere polizia efficace in città. Consigliere Ildo Stangherlin è 

congratulato con il lavoro del Presidente della Consepro signor Augusto e ha ringraziato l'impegno dei 

segretari Samoel e davanti Monica partito e il driver dei coloni, ma ha sottolineato che il successo del partito 

era dovuta alla partecipazione dei cittadini. Commentato anche sull'estremità delle palle campionato bocce 

municipali e congratulati i due finalisti. Inoltre, si è congratulato con il lavoro del colega consigliere sostituto 

Claudiomiro, che ha già lavorato in altre legislature ricevere e conoscere il buon lavoro che avete sempre 

fatto, notando che quelli più critico è che altro lo fa. Infine, alleato ai colleghi precedenti che hanno chiesto 

di inviare una casa carta di dolore per la morte Paduenses durante la settimana e in particolare lamentato la 

perdita di sua zia Giuseppina Smiderle Stanguerlin. Consigliere Silvino Maróstica ha riferito che Antonio 

Coloda invitato i consiglieri per formare un comitato della radio municipale. Anche discusso l'importanza di 

sviluppare un nuovo piano del comune, soprattutto se è costruito il ponte che collega i comuni di Flores da 

Cunha e Nova Padua. Inoltre, si è congratulato con anticipo il suo collega Cesar per l'anniversario e há 

ringraziato il supplente Claudiomiro per il loro lavoro insieme e ha sottolineato il privilegio di aver avuto la 
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loro presenza in casa. Il Presidente Léo Sonda è congratulato con tutti coloro che sono stati coinvolti nel 

partito in un modo o nell'altro. Valutate intorno la sfilata e la benedizione dei trattori, ma ha suggerito 

innovazioni per la prossima festa, come la Messa all'aperto e toccare le campane. Inoltre, il Presidente ha 

voluto il successo ai consiglieri che accompagneranno il presidente della Consepro in udienza a Porto Alegre 

consigliere del Segretario Sicurezza dello Stato, per chiedere di polizia efficace nella contea. Egli ha anche 

ringraziato il lavoro di Claudiomiro si alternano nel corso del mese, così come l'importanza di informazioni 

e di analisi che il consigliere ha sempre fatto. Infine, anche in anticipo si è congratulato con il suo collega 

Cesar per il suo compleanno. Non più cronaca, io Aline Peccati, lavrei questi minuti che sottoscrivo, che sarà 

firmato dal Presidente e gli altri consiglieri. Dala de secione Arlindo Joaquin Bigarella, a trentuno giorni del 

mese di luglio due millediciassette. 
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ATA 1130/2017 

 

Aos trinta e um dias do mês de julho de dois mil e dezessete, na sala de sessões Arlindo Joaquim Bigarella, realizou-

se a Sessão Plenária, com a presença dos vereadores Léo Sonda, Maico Morandi, Ildo Stangherlin, Cesar A. Menegat, 

Jéssica Boniatti, Evanite L. Vedana, Claudiomiro Tonet, Dirceu Gizéria, Silvino Maróstica. O Presidente Léo Sonda 

invocando a proteção de Deus, deu por aberta a Sessão Plenária solicitando que o vereador César A. Menegat fizesse 

a leitura de um trecho da bíblia. Logo após, o secretario Silvino Maróstica fez a leitura dos expedientes recebidos. A 

seguir foi aprovada a Ata nº 1129/2017. No Pequeno Expediente o vereador Maico Morandi justificou a indicação da 

bancado do PP pois a medida sugerida, busca facilitar a regularização do microempreendedor individual, com a 

recepção da norma expressa pela Lei Complementar Federal nº 123/2006, que teve sua redação alterada pela Lei 

Complementar Federal nº 147/2014. Além disso, fez um breve comentário referente ao aumento da gasolina para os 

brasileiros, e expos o sentimento de constrangimento pois o país que exporta o petróleo tem o preço mais alto dos que 

os que importam. Por fim, o vereador aproveitou a presença do secretário de obras Sr. Celso Chiarani e o parabenizou 

pelos trabalhos que a secretária vem realizando. O vereador Silvino Maróstica parabenizou o presidente Sr. Augusto 

De Oliveira Bernardo pelo diploma que recebeu, e pelos trabalhos que vem realizando como presidente do Consepro. 

Lamentou os recentes falecimentos dos Paduense, Renato Boscato, Gema Pauletti e Giusepina Smiderle Stangherlin, 

e solicitou que a casa envie um cartão de pêsar. O vereador César A. Menegat exaltou o dia bonito do último domingo, 

em que ocorreu a festa do colono e motorista com desfile e bênçãos aos motoristas e agricultores, o qual considera 

importante já que as máquinas e caminhões oferecem perigos de acidentes. Valorizou o sucesso da festa, e parabenizou 

a todos os envolvidos. O vereador relatou que pretende fazer um pedido de informações para saber qual deputado 

disponibilizou a verba para pavimentação da Rua Pasqual Pauletti. Além disso, parabenizou o Sr. Augusto Bernardo 

que trabalha em prol da segurança do município. O vereador Claudiomiro Tonet se aliou ao colega Silvino, lamentando 

os recentes falecimentos no município e também pediu que fosse enviado cartão de pêsames às famílias, e destacou o 

falecimento de Renato Boscato que teve, entre outras atividades sociais, o primeiro tabelionato no município em que 

era funcionário do Estado. O vereador Dirceu Gizéria comentou sobre a festa do colono e motorista e valorizou a volta 

do desfile com as bênçãos e revelou ter notado um diferencial nessa edição pelo envolvimento das pessoas, em que 

todos contribuíram de uma forma e outra. Também agradeceu os trabalhos realizados à frente do Consepro no 

município, e relatou um novo furto em sua comunidade. No grande Expediente o vereador Claudiomiro Tonet 

agradeceu ao colega Danrlei pela oportunidade em trabalhar mais 30 dias no legislativo e agradeceu a todos pela 

receptividade. Relatou um resumo do mês e elogiou o trabalho da colega Jéssica, relatou um pouco do seu trabalho e 

suas indicações e também agradeceu ao poder executivo por estarem aos poucos realizando algumas delas, mas 

solicitou urgência com redutores de velocidade em frente ao colégio Luiz Gelain e que seja realizada uma audiência 

com a comunidade do Leonel para debater a perfuração de poço artesiano. Além disso, alertou os vereadores para que 

não tenham pressa para aprovar projetos de lei para que assim possam ser cautelosos. Finalizando seu pronunciamento 

se colocou à disposição de todos os vereadores. Na ordem do dia foram aprovados por unanimidade os seguintes 

expedientes: Projeto de Lei 27/2017: Dispõe sobre a cobrança de Contribuição de Melhoria na execução da obra de 

pavimentação da Rua Vitório Montovani. Bem como as seguintes indicações: Indicação 67/2017 Os vereadores da 

bancada do PP solicitam à Mesa Diretora que, após aprovada no plenário, seja encaminhada ao excelentíssimo senhor 

prefeito municipal, para que através do departamento competente seja estudada a possibilidade de reduzir a zero todos 

os custos, inclusive prévios, relativos à abertura, inscrição, registro, funcionamento, alvará, licença, cadastro, às 

alterações e procedimentos de baixa e encerramento e aos demais itens relativos ao microempreendedor individual, 

incluindo os valores referentes a taxas, emolumentos e a demais contribuições relativas aos órgãos de registro, de 

licenciamento, sindicais, de regulamentação, de anotação de responsabilidade técnica, de vistoria e de fiscalização do 

exercício de profissões regulamentadas. Indicação 68/2017 O vereador Claudiomiro Tonet da Bancada do PP, dentro 

da decisão do Plenário, conforme suas atribuições regimentais vêm requerer a Mesa Diretora, que seja oficializada esta 

indicação ao Exmo. Prefeito Municipal, com a devida urgência, a fim de dar continuidade aos trabalhos em relação à 

questão da “água potável do Travessão Leonel”, pelo que seja criado um projeto de lei para que o poço perfurado na 

Comunidade vizinha do Travessão Mützel, seja destinado e utilizado para as famílias e empresas situadas no Travessão 

Leonel, inclusive com isenção de custas referentes a canalização e bombas, eis que se trata de um caso de calamidade 

pública, devendo ser designada uma reunião junto a Comunidade ou uma Audiência Pública nesta Casa, com a 

participação dos moradores da Comunidade,  Prefeito, Vice-Prefeito, Vereadores, Secretário da Saúde e da Agricultura, 

a fim de deliberarem sobre o assunto. Indicação 69/2017 O vereador Claudiomiro Tonet, da bancada do PP, conforme 

atribuições regimentais vêm solicitar a Mesa Diretora, que seja oficializada esta indicação ao Excelentíssimo Prefeito 

Municipal, que através da Secretaria da Saúde, efetue o levantamento das pessoas que necessitam de remédios 

contínuos junto ao Município, como forma de preservar a saúde e bem-estar das pessoas, eis que se trata de “saúde”, 

direito de todos, nos termos de lei. Indicação 70/2017 O vereador Claudiomiro Tonet da Bancada do PP, dentro da 

decisão do Plenário, conforme suas atribuições regimentais vêm requerer a Mesa Diretora, seja oficializada esta 

indicação ao Exmo. Prefeito Municipal, com a devida urgência, que através da secretaria da agricultura e de obras, 

criem um Projeto de Lei para conceder subsídios aos produtores rurais, quando da abertura de estradas em baixo dos 



parreirais e nos pomares, como forma de incentivo aos produtores. Nas Explicações Pessoais o vereador César A. 

Menegat abordou sobre dois terrenos que a prefeitura possui e não são utilizados, e sugeriu que o poder executivo 

elabore um novo plano diretor conforme já tem solicitado por indicação, para abrir novas ruas para incentivar o 

desenvolvimento do município. Também divulgou o jantar no dia 12, no qual será beneficente ao Coral Infanto-Juvenil 

para manutenção de custos do Coral. Finalizando, o vereador também lamentou os falecimentos dos três paduense 

durante a semana e lembrou que o Sr. Renato Boscato (in memorian) teve o primeiro tabelionato no município o qual 

era funcionário do Estado. A vereadora Jéssica Boniatti agradeceu os elogios do colega Claudiomiro, mas frisou que 

o trabalho está sendo bom é graças ao conjunto pois sozinhos não seria possível. Parabenizou todos que se envolveram 

na festa do colono e motorista, pelo sucesso da festa em que tiveram mais de 200 agricultores que desfilar na avenida 

com seus tratores. A vereadora Evanite L. Vedana parabenizou a bela festa do colono e motorista e todos os envolvidos 

para a realização da mesma. Valorizou a volta do desfile e do significado da data para os munícipes, pois sabe-se que 

o município é agrícola e as dificuldades que os agricultores tem para produzir. A vereadora relatou o desejo que a 

profissão seja mais valorizada em que as pessoas não tenham mais vergonha de dizer que são agricultores. Prabenizou 

o trabalho do presidente do Cosenpro Augusto, e revelou que irá junto com alguns colegas vereadores e o presidente 

em uma audiência em Porto Alegre com o assessor do secretário de segurança para solicitar policiais efetivos no 

município. O vereador Ildo Stangherlin parabenizou o trabalho do presidente do Consepro Sr. Augusto e agradeceu o 

empenho dos secretários Samoel e Monica frente a festa do colono e motorista, mas frisou que sucesso da festa se deve 

principalmente pela participação dos munícipes. Também comentou a final do campeonato municipal de bochas e 

parabenizou os dois finalistas. Além disso, parabenizou o trabalho do colega vereador suplente 

Claudiomiro, que já tem recebe trabalhado em outras legislaturas e sabe do bom trabalho que sempre fez, destacando 

que quem mais críticas é quem mais faz. Por fim, se aliou aos colegas anteriormente que pediram para casa enviar um 

cartão de pesar pelos falecimentos dos paduenses durante a semana e lamentou principalmente a perda de sua tia 

Giuseppina Smiderle Stanguerlin. O vereador Silvino Maróstica relatou que o Sr. Antônio Coloda convidou os 

vereadores para formar uma comissão da rádio do município. Também debateu a importância de elaborar um novo 

plano diretor do município, principalmente se for construída a ponte que liga os municípios de Flores da Cunha e Nova 

Pádua. Além disso, parabenizou antecipadamente o colega César pelo aniversário e agradeceu ao suplente Claudiomiro 

pelo trabalho desenvolvido juntos e destacou o privilégio de ter tido a sua presença na casa. O Presidente Léo Sonda 

parabenizou a todos que se envolveram na festa de uma forma ou outra. Valorizou a volta do desfile e as bênçãos de 

tratores, mas sugeriu inovações para a próxima festa, como por exemplo, missa campal e que toquem os sinos. Além 

disso, o presidente desejou sucesso aos vereadores que irão acompanhar o presidente do Consepro em audiência em 

Porto Alegre com assessor do Secretário de Segurança do Estado, para demandar policiamento efetivo no município. 

Também agradeceu o trabalho do suplente Claudiomiro durante o mês, bem como, a importância das indicações e 

análises que o vereador sempre fez. Finalizando, também parabenizou antecipadamente o colega Cesar pelo seu 

aniversário. Sem mais a constar, eu Aline Peccati, lavrei a presente ata que subscrevo, à qual será assinada pelo Senhor 

Presidente e demais vereadores.  Sala de Sessões Arlindo Joaquin Bigarella, aos trinta e um dias do mês de julho de 

dois mil e dezessete. 

 

 

 

 

 


